

Las primas suscritas por NACIONAL RE crecen un 6,5% y superan los 735 millones de euros en 2023

Nacional Re ha celebrado el martes 7 de mayo su Junta General de Accionistas, en la que se han aprobado el Informe de Gestión y las cuentas anuales del ejercicio 2023.

Durante su intervención ante los accionistas, el presidente del Consejo de Administración, D. José María Sunyer Sendra, repasó los aspectos económicos globales, y también los de la industria aseguradora y reaseguradora en el año 2023.

A pesar de la incidencia de siniestros como consecuencia de eventos de la naturaleza, Nacional Re experimentó un favorable 2023, con un crecimiento de las primas del 6,5%, hasta los 735,1 millones de euros y una reducción de la siniestralidad neta de más de dos puntos porcentuales.

Por su parte, los activos de inversión se incrementaron en un 11,6%, totalizando 1.559,9 millones de euros, favorecidos por el cash-flow positivo generado durante el año. Estos activos aportaron un resultado de 23,7 millones de euros, frente a 20,7 millones de euros del año anterior.

También se informó a la Junta sobre el inicio de la elaboración de un nuevo Plan Estratégico, cuyas líneas principales se enfocarán en “mantener la aportación de valor diferencial en el mercado de reaseguro, y reforzar de la gestión y la calidad de los datos, con una adaptación decisiva de la tecnología y una atención prioritaria al talento”.

Por su parte, el Director General de la reaseguradora, Pedro Herrera, expuso las principales magnitudes de la compañía contenidas en el Informe de Gestión, con especial énfasis de la evolución de las de primas, con detalle tanto a nivel de ramos como de los principales mercados donde la Compañía trabaja.

Seguidamente, Herrera dio detalle del resultado neto, que fue de 27,4 millones de euros, frente a los 18,4 de 2022, “resultado positivo que refleja la mejoría, tanto del comportamiento del negocio de reaseguro, como de la rentabilidad de la cartera de inversiones”, señaló el director de la reaseguradora.

A continuación, mencionó el ratio de solvencia de Nacional Re, que se situó en el 203,8% a 31 de diciembre de 2023, y la ratificación por parte de las agencias de calificación S&P Global Ratings y AM Best de la calificación de “A”, con perspectiva estable, “reflejando la fortaleza de la entidad, el cumplimiento de sus expectativas y el progreso de la Compañía conforme a su estrategia y planificación”.

Para concluir su intervención, Herrera se refirió al equipo de la Compañía, muy equilibrado en su composición por edades, sexo y antigüedad, y al compromiso de Nacional Re en materia de responsabilidad social, enfocada al desarrollo de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión, y a la dotación de becas para la realización del Máster de Ciencias Actuariales y Financieras de la Universidad Carlos III.

La Junta General aprobó distribuir un dividendo de 11,05 millones de euros, con cargo a los resultados de 2023, y una ampliación de capital con cargo a reservas libres por 6 millones de euros.

También se acordó el nombramiento como consejera de Dña. Paz Pinilla de la Guía, actuaria, con más de 25 años de experiencia internacional en el sector del reaseguro y una dilatada trayectoria en los negocios de Vida.

Dña. Paz Pinilla cubre la vacante originada por el cese por vencimiento del mandato de D. José Ruiz Domínguez, a quien el presidente dedicó unas palabras de reconocimiento y agradecimiento, tras 48 años en la Compañía, a la que se incorporó como director del ramo de Transportes, para desempeñar después el cargo de director general, durante 26 años, y permanecer 36 como miembro del Consejo de Administración, del que fue presidente, entre 2009 y 2020. En especial, el presidente reconoció el compromiso de José Ruiz durante tantos años y su éxito profesional como impulsor del crecimiento y consolidación de Nacional Re.

Toda la información sobre el ejercicio 2023 está disponible en la página web de la Compañía www.nacionalre.es